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Zitat von Totti 

Wieso? Der Anspruch war doch, sich mit den Besten zu messen und erfolgreich zu sein.
Das führt in seiner Konsequenz nur zum Meistertitel.

Das ist eine Frage wie man den Erfolg definiert. Für uns ist es sicherlich schon ein Erfolg mal
wieder länger erste Liga zu spielen, vielleicht uns im Mittelfeld zu etablieren. Ein noch größerer
mal wieder international zu spielen und der größte mit Sicherheit mal wieder Meister zu
werden.

Ob sich aus unserem Anspruch dauerhafte Zugehörigkeit zu den 18 besten zu gehören, die
beste Mannschaft dieser zu sein ableiten lässt, ich wage es zu bezweifeln ?
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